



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

LICENCIATURA EN NUTRICIÓN

BIOETICA Y PROFESIONALISMO

ACTIVIDAD: MAPA CONCEPTUAL UNIDAD II

CATEDRATICO: JUAN JESUS AGSUTIN GUZMAN

ALUMNO: MICHELL E. RAMON BORRALLEZ

5° CUATRIMESTRE GRUPO A

TAPACHULA, CHIAPAS A; 14 DE FEBRERO DEL 2021

NUTRICION EN LA LACTANCIA

Principlismo como método

El principlismo es la teoría bioética más difundida y con mayor aceptación tanto en la sociedad como en el entorno de las ciencias de la salud. Generalmente, cuando se pretende resolver problemas o dilemas éticos en ciencias de la salud se parte de sus cuatro principios, conocidos como principios bioéticos propuestos por Beauchamp y Childress

De autonomía

El principio de autonomía obliga al profesional sanitario a respetar los valores y creencias del usuario, considerando las perspectivas que estos tienen sobre sus intereses y utilizando únicamente estrategias clínicas autorizadas por parte del paciente, como resultado de un proceso de consentimiento informado

De beneficencia

El principio de beneficencia exige que hagamos pasos para ayudar a los demás y no únicamente que nos abstengamos de actos perjudiciales

De no maleficencia

Los profesionales sanitarios deben no perjudicar al paciente o usuario/a. El profesional sanitario debe tratar de hacer el bien, pero en caso de no poderlo llegar a conseguir, procurar no producir un mal. Este principio obliga a no hacer daño a los pacientes; a las gestantes o usuarias de los servicios de asistencia al nacimiento, ni a los fetos o neonatos.

De justicia

Este es el que establece que tratemos a todas las personas con la misma consideración y respeto (los iguales deben ser tratados igualmente), y que distribuyamos de manera equitativa los recursos y las cargas en materia sanitaria para evitar discriminaciones entre los ciudadanos.

El método de Edmund Pellegrino

Edmund Pellegrino, bioeticista cuyos escritos estuvieron muy influenciados por los filósofos griegos Aristóteles y Platón, siempre fue un pensador de la ética y, particularmente, de la ética inherente a la práctica médica. Pellegrino siempre estuvo interesado en la resolución de conflictos morales

Moralidades

Pellegrino sostiene que la finalidad de la medicina es curar y determina las virtudes y las obligaciones del profesional de salud. Desde el punto de vista ortodoxo, se podría decir que este es el concepto hipocrático clásico de las obligaciones a las que el médico está sujeto en el ejercicio de su arte

Beneficencia: ¿paradigma externo o interno a la medicina?

se trata de una simplificación del concepto de beneficencia, limitando lo que se pueda considerar realmente benéfico para el paciente – que, en la concepción de Pellegrino, no incluiría, para citar solo dos ejemplos recogidos por Beauchamp, acciones médicas como el control de la reproducción o la eutanasia.

Medicina como actividad neutra

critican la postura de Pellegrino y postulan que la medicina no es una actividad neutra sino, más bien, comprometida moralmente con reglas propias, las cuales se derivan de los objetivos específicos del arte, de los deberes y de las virtudes propias de los profesionales que la practican